

DERMATOLOGÍA

La sostenibilidad se cuele entre los retos principales en el 50º Congreso de la AEDV

En el 50º Congreso de la Academia Española de Dermatología y Venereología (AEDV) se han incluido varios retos sociales, entre ellos, la sostenibilidad y la humanización.

"De cara a nuestros pacientes, tenemos el reto de actualizar nuestros conocimientos e incorporar la evidencia científica y las últimas innovaciones en tratamientos, pero también retos de cara a toda la sociedad. Por eso el de 2023 es el primer Congreso de la AEDV sostenible", ha



La humanización ha sido otro de los desafíos que han estado presentes en el Congreso

señalado Yolanda Gilaberte, presidenta de la AEDV.

Entre las iniciativas que se han adoptado para garantizar la sostenibilidad en todo el Congreso destacan las medidas para reducir los desechos plásticos, así como el empleo del tren, en lugar del avión o el vehículo privado para los participantes siempre que ha sido posible.

Humanización

Junto a la sostenibilidad, el otro pilar en esta etapa de la AEDV es la humanización.

"Junto con la excelencia científica, debemos tener presente la necesidad de dar una atención humana, que tenga en cuenta todas las aristas de la enfermedad y del tratamiento", ha destacado la presidenta de AEDV. Para ello, la Academia, junto con la Fundación Piel Sana, ha anunciado un Plan de Humanización. El director general de Piel Sana, Agustín Buendía, ha señalado que la atención humanizada "debe ser prioritaria en el sistema sanitario, tanto público como privado".